

Communiqué de presse

Save the Date : le Bazar de la Croix-Rouge au Glacis, le week-end du 30 novembre et 1 décembre 2024

Luxembourg, le 23 septembre 2024 – les bénévoles de la section locale de Luxembourg-ville sont déjà à pied d'œuvre pour organiser la 78^{ème} édition du Bazar de la Croix-Rouge. Cet événement solidaire tant attendu se déroulera à nouveau sous le grand chapiteau installé au Glacis, les samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre. L'édition 2024 sera marquée par deux changements organisationnels.

Le premier concerne la date de l'événement : cette année ce n'est plus le troisième mais le dernier week-end de novembre qui a été retenu. Simple à retenir, ce changement de calendrier, qui précède de peu les fêtes de fin d'année, offrira ainsi une occasion idéale pour dénicher des cadeaux parmi une sélection variée de produits faits maison, d'épicerie fine ou d'objets design. Les visiteurs pourront également, comme chaque année, découvrir un choix de vêtements vintages pour enfants et adultes. Sans oublier la visite traditionnelle du Kleeschen, pour le plus grand bonheur des petits et des grands !

Autre changement significatif, Manou Hoss, présidente de la section locale de Luxembourg-ville depuis 2018 a proposé à l'assemblée générale du 11 juin de cette année d'appeler Anne Reuland à la Présidence :

« Le changement au niveau de la présidence est en lien avec l'ambition de renouvellement et une reprise des responsabilités au sein du comité de la section » explique Manou Hoss. *« Une nouvelle présidente de plus de 15 ans ma cadette aura forcément d'autres idées et permettra au Comité de garder le dynamisme dont il a fait preuve au cours des dernières années. Anne peut s'appuyer sur un Comité motivé qui n'a cessé de se renouveler avec des membres enthousiastes, qui ont partagé les responsabilités avec moi ces 6 dernières années. Je resterai bénévole active au sein du Comité, au Bazar et surtout en tant que Vice-présidente de la Croix-Rouge. »*

Pour Anne Reuland, cette nouvelle responsabilité est à la fois un honneur et un défi : *« Succéder à Manou est une immense fierté pour moi, mais c'est aussi un sacré challenge. Elle a tellement apporté à la section locale et placé la barre très haut. Ça me motive d'autant plus à poursuivre ce qu'elle a entrepris, avec son soutien bien sûr mais aussi avec l'aide précieuse de toute l'équipe.*

Depuis plusieurs mois déjà, les bénévoles travaillent dur pour faire de ce week-end un moment festif inoubliable ! Le Bazar est un concentré d'énergie, de partage, de bonne humeur et de générosité. C'est également l'opportunité parfaite pour y faire de jolies trouvailles ou pour renouveler sa garde-robe avec des vêtements d'occasion, un geste à la fois pertinent dans le contexte économique actuel et respectueux de l'environnement. Cette année encore, l'intégralité des bénéfices générés viendra soutenir des projets destinés aux jeunes, qu'ils soient au Luxembourg ou dans le monde. »

Soutenir les jeunes et les plus vulnérables, au Luxembourg et dans le monde

Les sommes récoltées au cours du week-end seront dédiées à des initiatives qui permettent de soutenir les plus jeunes, aussi bien sur le plan psychologique que social et éducatif. Ce soutien se concrétise aussi bien dans des interventions humanitaires à travers le monde qu'au Luxembourg. Les familles de réfugiés avec enfants et les mineurs non-accompagnés qui ont trouvé refuge au Luxembourg font par exemple partie des personnes les plus vulnérables que les équipes de la Croix-Rouge luxembourgeoise accompagne.

Plus d'informations sur le site internet de la Croix-Rouge luxembourgeoise ([Bazar 2024 - Croix-Rouge luxembourgeoise, Menschen helfen](#))

Photo 1 – Anne Reuland et Manou Hoss

Photo 2 – Bazar 2023

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses milliers de bénévoles et ses plus de 3 300 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contacts Presse

Section locale de Luxembourg-ville
Vania Henry
+352 691 20 03 04
vaniamail@yahoo.com

Service Communication
Julien Naramski
+352 27 55-2121
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>